

広げよう 地域に社会に 人権意識! ふれあい交流で 人づくり まちづくり

黒崎中学校区人権学習推進委員会

黒崎中学校区
ふれあい

人権 フェスティバル



人権が尊重される地域づくりをめざして発足されたふれあい人権フェスティバルも今年度で第10回目を迎えました。

今年度は記念すべき10周年ということで黒崎中学校区ふれあい人権フェスティバルの充実・発展に長年ご尽力いただいた小中学校および各団体へ感謝状が手渡されました。引き続き児童・生徒の人権作品表彰式に移り表彰状が手渡され、式後には受賞者による人権作文の発表が行われました。

午後からの沙美愛育委員会によるミニ健康展や各グループの演技発表なども大好評で大勢の人出で賑わい、参加者からは「人権について大きな輪になり広まりつつある事が肌で感じられ、心温まるものがあり本当に良かった」という声も聞かれ、地域の方々にさらなる人権意識が広がり、絆が強まってきた事が感じられ10周年という節目に相応しい意義のあるフェスティバルになりました。

フィールドワーク黒崎中学校区人権研修視察

毎年秋にフィールドワークを行っています。今年度は、丸亀少女の家(女子少年院)などを訪問し、社会適応訓練の様子や社会復帰に向けての指導などを研修しました。

陸上自衛隊善通寺駐屯地資料館では、旧軍に関する物や戦争の遺品などが多数展示されており、平和の尊さを学びました。



人権の花の植栽



毎年6月に人権の花「サルビア」などを地域の保育園児、幼稚園児と一緒に、公民館の花壇に植え付けています。

『花を育てることで、命の大切さ・思いやりの心を育んでほしい』

との願いから毎年開催されています。

参加した子どもたちはきれいな花が咲くように気持ちをこめて植えつけました。